

朝、玄関前にいると、1年生が朝顔の芽が出たことを知らせてくれました。体育館裏の畑に行くと、2年生がキュウリやミニトマト、サツマイモ等の世話をしています。3年生が種をまいた幾種類かの植物が、発芽し始めました。多くの生き物が育つ季節になってきました。

学校の前の砂浜が大変きれいになりました。複数の学年が、様々な学びで浜に出かけています。5年生は、今年も学校田で田植え体験をすることができました。どれも、学校運営協議会の方々を始めとした地域の方々が学校の子供たちのことを思い、「応援団」として力を届けてくださったおかげです。地域に支えていただいていることを、肌で感じています。

また、学校では6月1日(土)に予定しております運動会に向けて、運動会ムードが高まってきています。6年生が、この運動会練習を通し、リーダーとなって日毎に成長している様子が伺えます。1~5年生も、自分のめあてを持って、力いっぱい練習に励んでいます。職員室前の廊下には、各班のめあてと、一人一人のめあてが貼られています。

子供たちも、地域も、頑張ってくれています。職員も負けてはいません。今まで通りにできないことはたくさんあるけれど、試行錯誤しながら、お互いの知恵を出し合い工夫し合い、笑顔で日々奮闘しています。子供たちも職員も、元気です。

「素敵に今日に感謝 全ての人に笑顔と勇気と感動を」今年、選ばれた運動会スローガンです。そんな運動会になるよう、みさき小みんなの力を合わせていきますので、この後も、応援よろしく願いいたします。

校長 角 みのり

田植え 5月21日

トキ舞う里づくりを目指して

今年度も、柚木實氏(粟津)のご協力・ご指導のもと、学校田で米作りに取り組んでいます。先日は、田植えを行い、柚木氏の他に菊谷正好氏、大宮宏志氏、井田裕二氏、坂谷明子氏、脇田恵美子氏、保護者の方々にもご協力いただきました。ありがとうございました。

子どもたちの振り返りには、「最初は土がどろどろで入りたくないと思ったけど、実際に入って田植えをすると、とても楽しかったです。」「地域の方々がたくさん面倒を見てくださったので、楽しくできました。」「やり始めると夢中になって、あっという間に終わってしまいました。震災後にも関わらず、協力して下さって感謝の気持ちでいっぱいです。」等とありました。この後の観察や体験を通して、米づくり体験をしている輪島市の町野小学校との交流もしながら、さらに学びを広げていきます。



6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						6/1 運動会
2	3	4	5	6	7	8
	振替休業日	交通安全指導 全校朝会	体育交歓会 (4~6年)AM クラブ	心臓検診 (1年生) 生き物観察会 (3・4年生)	児童集会	
9	10	11	12	13	14	15
		SDGs 合同学習会 (3・4年)AM (5・6年)PM	2年生 研究授業	尿検査 (2次検査)	アスリートとスポ ーツを通じたふれあ い活動(3・4限)	
16	17	18	19	20	21	22
	安全点検		定時退校日		不審者対応避難訓練	
23	24	25	26	27	28	29
	職員会議	6年生研究授業	委員会		児童集会	
30				7/7(日)相撲大会(午前中開催)給食なしで下校 7/8(月)振替休業日		

交通安全教室 4月30日

珠洲警察署から3名の警察官がおいでで、交通安全教室を行いました。はじめに、三崎町防犯パトロールの皆様と対面式を行いました。いつも子供たちの安全を見守って下さり、本当にありがとうございます。

そして、低学年は道路の歩き方について、高学年は自転車の安全な乗り方を学びました。県内でも交通事故が発生しています。車道に出るときは、「右よし、左よし、後ろよし!」の掛け声で自分の命を守りましょう。



三崎地区学校運営合同協議会 5月23日

今年度第1回目の会が開催され、今年度の本校の学校運営方針について協議されました。「学びあう子、思いやりのある子、たくましい子」を目指して、どう取り組んでいくか、また三崎地区の文化を継承していくにはどうしたらいいかなど、評議員の方からもご意見をいただきました。今後ともよろしくお願ひ致します。



海岸に素敵なオブジェが!

寺家地区の方々を中心に、重機を使って何日もかけて美しい海岸づくりの作業をされ、そこに、2つのオブジェが誕生しました。製作者の寺家の方が、「子どもたちで書いたり塗ったり、形を変えたり、と好きにしていよいよ。」と本校職員に伝えてくれ、早速いくつかの学年が浜に出向いて、オブジェに触れ合っていました。素敵な環境を創っていただきありがとうございます!



担当者コーナー「本校の授業づくり～学び合う子～」

本校は、学校教育目標の「学び合う子」の目指す児童像「主体的・対話的に学び、課題解決を目指す子」の育成に向けて授業づくりを行っています。自分の考えを持ち、児童が進んでその考えの根拠や理由を伝え合い、仲間と共に課題解決をしていくことを通して、各教科の資質・能力を身につける授業を目指します。問題に対して、自分なりの考えを持ち、書いたり示したりしながら表現できるようにします。そして、わからないところを、友達に説明してもらったり、協力して解決したりできるようにします。そして、最後には、自分の力でできるようになることを目指します。

児童が主体的に学び、全員がわかる・できる授業のために、教員同士で実践を共有したり取組を考えたりしていきます。子どもたちの豊かな成長に向けて、教員一同取り組んで参りますので、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。(研究主任 西本 健)